

Medienmitteilung  
Winterthur, 8. Dezember 2008

### **Region Ost versüsst Flughafendebatte**

Die Region Ost ist erfreut, dass die Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt (KEVU) des Kantonsrats Zürich ein Pistenmoratorium für den Flughafen Zürich mehrheitlich unterstützt. Eine Kommissionsminderheit schlägt dem Parlament zudem einen Bewegungsplafond bei 320'000 Flugbewegungen pro Jahr mit sieben (anstatt acht) Stunden Nachtruhe vor.

Die Region Ost hat die Ergebnisse der vorberatenden Kommission zu den beiden Behördeninitiativen mit grosser Freude zur Kenntnis genommen. Voraussichtlich im Februar 2009 wird der Kantonsrat über das Pistenmoratorium und die Beschränkung der Anzahl Flugbewegungen entscheiden. Die Region Ost schickt den Fraktionspräsidenten des Kantonsrats einen Kuchen, um ihnen sowohl die Adventszeit als auch die komplexe Debatte um den Flughafen Zürich zu versüssen.



Die Region Ost ist eine Interessengemeinschaft von insgesamt 86 Städten und Gemeinden im Osten des Flughafens Zürich (Kantone Zürich, Thurgau und St. Gallen). Sie setzt sich für eine gerechte Fluglärmverteilung ein. Die Region Ost vertritt 450 000 Einwohnerinnen und Einwohner.

### **Für Rückfragen**

Stadtrat Michael Künzle, Präsident Region Ost, Tel. 052 267 58 12, Montag 13:30–14:30 Uhr

Bild in hoher Auflösung: [www.region-ost.ch](http://www.region-ost.ch), News